

**20 Jun 2023**



Rimbach. Am vergangenen Mittwoch nutzte das Kollegium der Dietrich-Bonhoeffer-Schule das sommerliche Wetter für einen gemeinsamen Ausflug. Nach der sechsten Stunde machten sich die Lehrkräfte auf den Weg: Die Himmelsleiter, der neue Ireneturm auf der Tromm, sollte das Ziel sein. Treffpunkt am frühen Nachmittag war der Hammelbacher Marktplatz. Von dort ging es für ca. zwölf „hitzebeständige“ Lehrerinnen und Lehrer stetig bergauf, bevor man gut gelaunt auf der Hälfte der Strecke auf einen weiteren Teil des Kollegiums traf. Nach einer kurzen Wartepause, die vor allem zur Flüssigkeitsaufnahme diente, ging es für die nun größere Gruppe weiter zur Tromm. Dort stießen dann nochmals Läufer zur Gruppe, damit alle gemeinsam den letzten Teil des Weges zurücklegen konnten. Beim Wandern hatte man nicht nur die Gelegenheit, sich mal in Ruhe auszutauschen, sondern konnte auch mal wieder private Worte wechseln, wozu im alltäglichen Geschäft oft die Zeit fehlt. Der Aufstieg auf die Himmelsleiter belohnte alle mit einem herrlichen Ausblick auf die Umgebung. Nach einem kurzen Aufenthalt machte sich die Rimbacher Gruppe auf den Rückweg. Das Wetter blieb den Lehrkräften gewogen: Die angekündigten Gewitter blieben aus, lediglich die Schwüle machte den Rückweg nahezu genauso anstrengend wie den Aufstieg. In Hammelbach angekommen, konnten sich die Lehrerinnen und Lehrer beim Abendessen und kühlen Getränken in einem Lokal entspannen und den Tag gemeinsam in gelöster Stimmung ausklingen lassen. Gerade in der stressigen Zeit vor den Sommerferien, in der es in der Schule oft nur noch um Noten, Termine und viel Arbeit geht, trug die gemeinsame Zeit dazu bei, dass Team an den guten Zusammenhalt und die familiäre Grundstimmung an der DBS zu erinnern.